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平成31年国立市議会第1回定例会 

行政報告 
 

おはようございます。 

皆様のご出席をいただき、第1回定例会が開会されますこ

とに対し、深く感謝申し上げます。 

 
さて、国立駅北口駅前広場についてですが、平成 29年

（2017年）11月から着手しました整備工事がこのたび完了い

たしました。 

自動車動線を整理し、歩行者の横断距離を短くすることで

安全性の向上を図るとともに、歩道のバリアフリー化や桜を

囲むベンチなど、人に優しい駅前広場ができあがりました。

工事期間中は、皆様にご不便をおかけしましたことにお詫び

申し上げるとともに、ご理解ご協力をいただきましたことに

感謝申し上げます。 

 

それでは、12月定例会以降の行政執行の主なものについて

ご報告いたします。 

 

初めに、政策経営部関係です。 

 人権施策についてですが、12月9日にくにたち市民芸術小
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ホールにおきまして、人権週間イベントとして、映画「みん

なの学校」上映会を開催しました。当日は350名のご参加を

いただき、上映後には、「子どもの居場所」をテーマとした

ディスカッションを開催しました。全ての子どもに「こころ

の居場所」がある地域を目指すため、学校や地域、家庭、職

場等において必要な取組を考えるための機会となりました。 

また、同会場内では放課後等デイサービスなどの地域にお

ける子どもの居場所に関する活動展を開催しました。 

  

次に、行政管理部関係です。 

国立市消防出初式についてですが、1月13日に谷保第三公

園において開催いたしました。 

当日は、国立市消防団、自主防災組織をはじめ、国立第三

中学校の吹奏楽部にもご参加をいただき、盛大に開催するこ

とができました。 

ご協力、ご参加をいただきました皆様に感謝申し上げます。 

 

次に、消防団員の報酬額の改定についてですが、11月29日

に国立市特別職職員報酬等審議会に諮問し、慎重な審議を経

て、1月18日に答申をいただきました。 

なお、本定例会に関連する条例改正案を提出しております
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ので、よろしくご審議のほどお願い申し上げます。 

 

次に、健康福祉部関係です。 

国立市地域医療計画についてですが、市民が必要とする医

療の環境を整えるために、日常療養から、たとえ医療・介護

が必要になっても最期まで住み続けられるまちを目指し、 

10年後の地域医療のあるべき姿を示す計画として、策定を進

めています。計画の内容に関し、平成30年（2018年）11月

27日及び12月25日に市民意見交換会を開催したほか、1月 

18日から2月8日にかけてパブリックコメントを実施し、30

件のご意見をいただきました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の福祉保険委員会

に報告させていただきます。 

 

 次に、ヤクルトとの共催事業である健康フォーラムについ

てですが、1月19日に「健康の要『腸』と食生活」と題して

開催しました。健康のカギを握る腸と食生活や子どもの頃か

らの食育の重要性についてご講演いただき、133名の方にご

参加いただきました。 
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次に、介護予防・健康づくり講演会についてですが、2月 

5日に「食べることは生きること～今考えたい高齢期の食

～」と題して開催しました。高齢者の特性を踏まえた食生活

のあり方についてご講演いただき、141名の方にご参加いた

だきました。フェリーチェ国立健康づくり推進員の市民ボラ

ンティアスタッフの皆様にご協力いただき、盛況のうちに開

催することができました。 

 

 次に、子ども家庭部関係です。 

待機児童解消対策の進捗についてですが、平成 31年度

（2019年度）に認可保育所を2園新設するとともに認証保育

所1園を認可化するなど、定員拡大を図ってまいりました。

しかし、平成31年（2019年）4月の保育所入所の申請は、一

次選考の時点で申請数が募集定員を上回っている状況となり、

待機児童解消が難しい状況となっております。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の福祉保険委員会

に報告させていただきます。 

 

 次に、幼児教育講演会についてですが、2月12日にくにた

ち市民芸術小ホールにおきまして、鶴川女子短期大学国際こ

ども教育学科教授の森眞理氏を講師にお招きして開催しまし
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た。 

 当日は、平日の夜間にも関わらず、保育・幼稚園関係者及

び市民の皆様をはじめ173名もの方々にご参加いただき、好

評のうちに終えることができました。地域コミュニティとと

もに子どもを育てることが幼児教育の推進には不可欠だとい

うことを改めて認識する良い機会となりました。 

 

 次に、社会福祉事業団設立の取組についてですが、2月 

14日に第１回目の設立準備会を開催しました。設立準備会の

委員として、様々な専門分野の方々にご参画いただき、本年

秋頃の設立を目指して準備を進めております。 

 なお、詳細につきましては、本定例会中の福祉保険委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、生活環境部関係です。 

国立タキシードインスタ・スタンプラリー企画についてで

すが、市内商店街の活性化やインスタグラムの活用による新

規顧客の誘引を目的に、有志31店舗において、クリスマス期

間中にタキシード姿で来客対応するイベントが行われました。

市役所の窓口でも職員が蝶ネクタイ着用で来庁者対応し、市

内活性化に向けた協働イベントを実施しました。 
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次に、国立市域地球温暖化対策アクションプラン（案）の

策定についてですが、平成30年（2018年）5月に職員で構成

するくにたち温暖化対策プロジェクトチームを立ち上げ、 

国立市域における地球温暖化への対応策等を検討してきまし

た。この検討結果を踏まえ、国立市域でのCO２削減に向け

たアクションプラン（案）を策定しました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の建設環境委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、都市整備部関係です。 

都市景観形成基本計画の改訂についてですが、1月12日に

市民ワークショップを開催し、29名の方にご参加いただき、

景観に対する様々なご意見をいただきました。引き続き、市

民の皆様からいただいたご意見を参考に計画の改訂に向けて

取り組んでまいります。 

 

次に、教育委員会関係です。 

成人式についてですが、1月14日にくにたち市民総合体育

館において実施し、新成人対象者のおよそ58.6％、506名の

ご参加をいただきました。 
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次に、古民家茅葺き屋根葺き替え工事見学会及び茅切体験

会についてですが、見学会を 1月 19日に、茅切体験会を   

2月2日に開催しました。見学会には81名の方に、茅切体験会

には定員である32名の方にご参加いただきました。 

 

次に、本田家住宅の特別公開イベントについてですが、 

2月9日から11日にかけて開催しました。応急修繕前の最後の

公開ということもあり、194名の方にお越しいただきました。 

 

次に、国立市生涯学習振興・推進計画 (案 )についてですが、

庁内検討委員会を中心に検討を進め、平成30年（2018年）

12月5日から27日にかけて計画素案のパブリックコメントを

行いました。いただいたご意見を踏まえ、計画案を作成しま

した。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、 (仮称)国立市文化芸術推進基本計画の策定状況につ

いてですが、平成30年（2018年）5月に国立市文化芸術推進

会議へ諮問を行いました。その後11回の会議を開催して計画

内容を議論していただき、この度、計画案がまとめられまし
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た。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会

に報告させていただきます。 

 

終わりに、本定例会には、平成31年度国立市一般会計予算

案等20議案を提出させていただいておりますが、職員の給与

に関する条例の一部を改正する条例案及び関連する補正予算

案等7議案につきましては、職員団体との交渉の成立など、

条件が整いしだい追加議案として提出させていただきます。

また、国立市市税賦課徴収条例の一部を改正する条例案等 

2議案につきましては、国会の審議の状況等により、追って

提出させていただきます。さらに、預金口座振替依頼書の控

えが所在不明となっている件の和解の専決処分につきまして

は、和解の成立など、条件が整いしだい報告案件の追加とし

て提出させていただきます。 

なお、人権擁護委員の推薦に関する人事案件3件につきま

しても、準備が整いしだい追加議案として提出させていただき

ますので、よろしくご審議いただきますようお願い申し上げ、行

政報告といたします。 

           平成31年（2019年）2月22日 

国立市長  永見 理夫 


